
めっきり寒くなりました

扇山小学校長 室 篤 宏

１０月になり，朝夕めっきり寒くなりました。子どもたちは寒さに負けず元気に登校
しています。手袋をはいて登校する子どもも増えてきました。朝夕の寒さに負けない暖
かい服装など，子どもたちの健康管理にも気を遣う季節となりました。ご家庭でも声か
けをよろしくお願いします。１０月からは帰宅時刻が午後５時になりました。秋の日暮
れは「つるべ落とし」のようにあっという間に暮れてしまうと言われています。
学校では，子どもたちが事件・事故に遭わないよう「暗くなる前に帰宅する」ことを

指導しています。ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。

７月に実施しました保護者アンケートでは多くのご意見をいただきました。ご意見に
対する今後の方針等につきましては，お子様を通して文書でお配りしたところです。今
年は，運動会にかかわって様々な意見が出されました。扇山小学校の子どもの安全を第
一に考え，月曜日に延期して実施しましたことへのご理解を重ねてよろしくお願いいた
します。運動会の日曜開催につきましては，今後の参観日の学年懇談の話題にしていき
たいと考えていますし， 四役会議でも話題にしていきたいと存じます。尚，日曜PTA
開催となった場合は順延日が月曜日になることも考慮に入れて学年懇談でご意見をいた
だければと存じます。尚，１２月にも保護者アンケートを実施いたしますので，学芸会
を含めた本校の学校教育活動への建設的な意見をよろしくお願い申し上げます。

この１か月余りを振り返ると，９月６日に行われた第２回子どもネットワーク会議で
は，町内会での朝の見守りでは挨拶をしてくれる児童がいる反面，話に夢中になり気づ
かない児童がいることが出されました。また，自転車の乗り方では暗くなっても無灯火
で乗っていたり，横に広がって乗っていたりする事例と東町のアンダーパスをスピード
を落とさず乗っている事例が報告されました。学校でも今後の指導に活かしていきたい
と存じます。更には 「結果を重視した自転車の指導を」や「自転車試験を春に実施し，
てはどうか」という建設的な意見も出されました。有り難うございました。第３回会議
は１２月１３日に予定していますので，第３回会議と同様に子どもたちの安全確保に向
けた建設的な意見を出していただくようお願い申し上げます。
１８日に行われた学芸会では 「みんなへ届けよう 感動を～輝け 扇山のスターた，

ち～」のテーマのもと，一人一人が自分の役割をしっかり果たし，一人一人が輝いた学
芸会となりました。早朝より熱心にご観覧いただいたことに心から感謝申し上げますと
ともに，南富良野町への義援金のご協力誠に有り難うございました。また，２８日に行
われた富良野市小中学校音楽発表会では６年生がこれまでの練習の成果を発揮して息の
合った演奏を披露してくれました。併せて，１０月７日のオータムコンサートでもスク
ールバンドの集大成としての演奏を披露してくれました。１０月２３日の移杖式では自
信をもって５年生に伝統を引き継いでほしいと思います。お忙しい中，ご協力いただい
た 教養部の皆様と富良野吹奏楽団の皆様に感謝申し上げます。９日に行われた富PTA
良野演劇祭では，４年生が堂々と演劇を発表しました。来年は５年生になるんだという
意欲が感じられ，６年生に負けない立派な演劇発表でした。他にも，５日に実施したマ
ラソン記録会では，全員が最後まであきらめず走りきった記録会になりました。

１０月は，教科書も下巻になり内容も難しくなりますので 「努力して乗り越える」，
， 。ために これまで以上に家庭での学習習慣を定着させて取り組むことが大切になります

学校でも「わかりやすい授業」と学習に活かす「ノートづくり」に力を入れてまいり
ますので，ご家庭での声かけをよろしくお願いいたします。また，２５日から教育相談
週間を予定しています。お子様のことで気にかかることやお気づきのことがありました
ら，担任までお知らせください。

最後になりましたが，来る１０月２３日（日）には「地域公開参観日」を予定してい
ます。全学級の授業とスクールバンドの移杖式を参観いただく予定です。多くの保護者
・地域の皆様のご来校をお待ちしております。




